

Oficina de Control Interno y Contraloría de Servicios unen esfuerzos

La Oficina de Control Interno y la Contraloría de Servicios del Poder Judicial unieron esfuerzos para ampliar los alcances de los trabajos que realizan. Para ello se pretende, entre otros, que dentro de los análisis que lleva a cabo la Contraloría, incorporen el tema de Control Interno, con el fin de tener un mayor y mejor enfoque de las actividades relacionadas con el servicio público.

En ese sentido el señor Hugo Hernández Alfaro, jefe de la OCI indicó "Esto permitirá ampliar el seguimiento de las acciones que refuerzan el Sistema de Control Interno".

Por este motivo recientemente se capacitó en el tema al personal de las Contralorías de Servicios de las diferentes sedes del Poder Judicial ubicadas en todo el país.

Al respecto el señor Erick Alfaro Romero, Jefe de la Contraloría de Servicios, manifestó que esta es una oportunidad muy valiosa para enfocar esfuerzos conjuntos en las oportunidades de mejora que surgen a partir de los procesos de Control Interno, mediante los cuales, se puede generar mucho valor para las personas usuarias de los servicios institucionales.

Más información: <https://controlinterno.poder-judicial.go.cr>
controlinterno@Poder-Judicial.go.cr / Teléfono 2295 4928
Oficina de Control Interno / Depto. de Prensa y Comunicación Organizacional

